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!学院是经江苏省人民政府和教育部批准建立的全日制民办普通高校! 学生毕业发给
教育部统一制定并进行电子注册的大专文凭! 国家承认学历"在校生 "*+!余名!

!学院坐落于古都南京"占地 ,-.多亩"总投资 $/(亿元! 校园环境优美"是莘莘学子求
学的理想场所!

!学院紧贴市场需要设置专业"现设有建筑与土木工程系#计算机与通信工程系#经济与管理
工程系#机械与汽车工程系#人文与社会科学系共 -0个专业"(.."年计划招生专业 --个!

!历年1专转本1率高于全省平均控制比例"毕业生就业率平均为 2"304!

!为适应社会发展需要" 学院将重点建设汽车与机械专业并致力与国内外汽车厂家和
汽车工业学校开展合作! (!!"年计划招生 &个专业!

!学院与澳大利亚南昆士兰大学#英国萨塞克斯大学合作开办学士学位课程班!

!学院与南京汉恩游戏动画制作有限公司联合推出动画技术开发应用特色班$ 与微软
和 565公司联合办学"以微软公司先进软件技术为核心"校企合作开办的特色专业班!

!(..&年学院党校被中共江苏省委宣传部#中共江苏省委组织部评为先进基层党校!

!被江苏省教育厅授予省高校文明宿舍先进单位!

!南京市红十字会历年先进集体!

!(..&年市公安局授予金肯学院年度单位保卫组织集体三等功!

!在中国民办教育创新与发展论坛暨陈香梅教科文奖表彰大会上" 我院荣获中国民办
教育创新与发展贡献奖!

!被中教院教育质量 测评中心#中国社会调查所评为社会满意学校!

!被中国管理科学研究院评为7全国民办高校就业竞争力 &!强1学校!

!(!!&年8学院在 1我最喜爱的民办高校1大型读者调查评选活动中荣获1最受考生欢迎
的民办高校1的光荣称号
!(!!"年8学院在江苏广电总台%集团&#'东方文化周刊(#'高考专刊(开展的1我心目中
的十佳民办高校1活动中被评为江苏省十佳民办高校
!(!!"年"在'扬子晚报(大型读者调查活动中"学院荣获1江苏最具特色民办高校1#1江
苏最佳就业高职院校1#1推荐报考的民办院校1!

*+<=>?@A&BCDEFDG "H 6IJK> #"$%&'()'"(#L&'()'"#*L&'()*'$*++++++IMN>OPCOQR "*)H #"$%+$"'#*")$L$"'#"$$'+

67STN>UVWR (,-HX?Y*!Z[\ #"$%&,*)"--&] &"#-+^ "L,(L$"L,L--L-&L((L*#L"-R_`abcdef g =h.../012/342/56

中场休息的时候，维拉
潘在休息室接受了南京记
者的一次群访。借着这次机

会，有记者问道，“观看了有
有的比赛后有何感想？”这
时维拉潘才看了有有VS成
都比赛15分钟。即便如此，
维拉潘还是给出了自己的
看法。

“有有和成都都是职业
足球队，他们队中也有很多
职业球员。作为球迷，我们
想看到更好的球技，想看到
更多有实力的表演，更多精
彩的射门。也许是今天下雨
的缘故，场地条件给运动员

的发挥制造了一些困难。但
是我们应该有这种需求，看
到更高水平的职业足球。”

维拉潘认为，明年中国
将举办女足世界杯，2008年
将举办奥运会，因此目前这
个阶段是推动中国足球运

动发展的
最 佳 时
机。
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住宿标准远低于成龙 第一顿饭花费150元
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维拉潘来南京，这件事
情对于南京的体育界来说

绝对算得上轰动。原以为南
京市体育局要为维拉潘这
次来宁买单，但是经过了解
才知道，这次维拉潘到南京
的一切费用都由亚足联自
己掏腰包，而亚足联先前也
给南京市足协发来了一个

相应的食宿标准。
记者了解到，这次维拉

潘来宁下榻在玄武饭店，他

住的套房在玄武饭店中属
于二类套房，市价约为
4000元人民币一晚，南京

市足协出面为其打折后，套
房价为1800元。应该说这
个住宿标准在南京已经不

算低了，但这比6月份来南
京开演唱会的成龙大哥还

是足足低了一个档次。据
悉，那次成龙来南京下榻的
也是玄武饭店，而他住的则
是一类套房，门市价高达
6000元人民币。

由于来南京之前要在
上海办点事情，维拉潘和随

行的一个亚足联官员直到
傍晚6点才抵达南京。上海
市足协原本给维拉潘安排
了一辆专车送他来南京，可
是被维拉潘拒绝了。最终这
位亚足联秘书长选择了火
车这个大众方式来到南京。

这一点就连接站的南京市
足协官员都感到有些意外。

抵达南京后，维拉潘只
在玄武饭店用了一下自助
餐。据悉，维拉潘在南京用

的第一顿饭非常简单，而他
的用餐标准和玄武饭店的
普通客人一样———150元。

这次来宁考察的亚足

联官员一共有8人，除了维
拉潘和一个随行官员是从
上海过来之外，其余6人都
是从马来西亚直飞厦门，
再转机来宁。但是由于昨
天傍晚南京下雨，飞机有
些晚点。原本要等自己同

伴的维拉潘，因为着急看
球，还没来得及和其余6人
会合就赶到五台山看有有

的比赛了。

虽然昨晚的比赛伴着
零星的小雨，但是仍有近

千名球迷到现场观战。其
中大部分球迷都是为了来
一睹亚足联秘书长的风采
的。五台山东看台上，有球
迷用英文打出了欢迎维拉
潘来南京的横幅“MR
VELAPPAN，WEL-

COMETONANJING！”
维拉潘还没到现场，

一个球迷就在看台上对着
自己的同伴大声叫着：

“兄弟们，今晚维拉潘要
来，我们一定要好好表现

一下，为有有加油啊！”
8点钟维拉潘准时出现

在了体育场，这时主席台一
下聚集了现场所有的记者。

摄影记者、文字记者、就连
很少光顾中甲赛场的电视
台记者也来了一大帮。

维拉潘刚刚入座，全
场的球迷都起立鼓掌，欢
迎这位首次来宁的维拉
潘。一开始维拉潘并没有

注意到这个细节，当身边
的人向他解释了以后，维

拉潘赶紧起身向球迷鞠
躬，并鼓掌以示感谢。

维拉潘绝对算得上是
中国足球的老朋友了，迄

今为止，这位马来西亚人
的足迹已经踏遍了中国二
十多个城市。但是南京，他
还是第一次来。

维拉潘说，“南京是中
国一个著名的城市，由于历
史的原因，南京在国际上

的知名度也非常的高。”

做采访的时候，维拉潘
抵达南京才短短两个小时。

当有记者问他对南京第一
印象如何时，维拉潘委婉
地拒绝了，“我还没有好好
参观南京，所以在这里不
好发表自己的意见。但是
我去过中国很多城市，我
发现每一个坐落在长江边

的城市都非常的漂亮。”
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在亚足联秘书长的面前
赢球，有有不仅证明了自己，

还为有有俱乐部，为南京足
球争了光。

对于有有来说，这场胜
利的意义远不止3分这么简
单。赛后有有俱乐部总经理
李勃非常满意这场比赛的结
果。李勃说：“维拉潘过来看

球，这对有有也是一种荣誉。
我们也想借这个机会展示我
们南京足球的风采，我想维
拉潘看到我们的表现应该也
会比较满意的。”李总告诉
记者，下周一南京市足协将
举办一个论坛，届时有有俱

乐部将有幸当面向维拉潘介
绍南京足球，介绍有有俱乐

部。“与亚足联秘书长面对
面座谈，这对我们俱乐部来

说也是一种荣誉！”
有有的这场胜利不仅在

维拉潘面前出了风头，还让李
总在斯威特集团的同仁面前
挣足了面子。据悉，最近几天
斯威特集团下属的几个上市
公司的老总刚好在南京开会，

昨晚他们都到五台山现场看
了这场比赛。遭遇大面积伤停
的有有，以2：0将成都谢菲联

轻松斩落马下，也让有有俱
乐部在兄弟公司面前大出风
头。李勃说：“这段时间我们
队非常困难，多名主力伤停
不能比赛。如此困难我们还赢
得这么漂亮真是不容易。”

昨晚，有有在主场五台
山以2：0击败了前来挑战的

成都谢菲联。
比赛在小雨中开始。可能

是因为知道亚足联秘书长维

拉潘要来现场看球的原因，
昨天到场的球迷显得异常兴
奋，可惜上半场比赛进行得
有点沉闷，双方都没有什么
太好的机会，0：0互交白卷。

下半场，胡云峰和林久克
的上场立刻给球队带来了活

力。第50分钟，有有角球开到
禁区，埋伏在后点的谢里奥头
球一顶，插上的肖智将球铲入
网窝，有有1：0领先。进球后的
有有并没有保守，第58分钟，
胡云峰在离对方球门约35米
的距离利用任意球直接得分，

将比分最终定格在2：0。
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打雨球有有总能沾到一
些运气，有有主帅胡云峰说：

“可能下雨给我们带来好运
吧，这场比赛我们这么困难，
几乎半数的主力无法上场，
还能赢下比赛，我真是太高
兴了。”

因为是雨战，场上混战
的局面比较多，有有所进的

两个球都是在混战中打进
的，以至于老胡本人都无法
判定这两个球该算在谁的头
上。不过赢球是最主要的，老
胡说：“由于大面积的伤停，
我的排兵也出现了点问题。
让人欣慰的是，这场比赛大

家都踢得不错，赛前我根本
没想到会是这样的一个结

果，但是从场面来看，我觉得
这个结果是比较客观公正地

反映了比赛的内容。”
“维拉潘也来现场看

球，在亚足联秘书长面前赢
球是否也很高兴啊？”

胡云峰说：“我知道他

要来，但是赛前我也顾不了
那么多，就当一场普通比赛
吧！我们队之前的状况那么
困难，我再过度渲染维拉潘
来看球，恐怕会给队员增加
更多的压力。现在这样的结
果不是一样挺好的吗？”
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